

jueves 9 de noviembre de 2023

El universo poético y vital de Pedro García Cabrera cobra vida este sábado sobre el escenario del Teatro Leal

Juan José Afonso dirige 'Un día habrá una isla', un poema escénico escrito por los hermanos Quique y Yeray Bazo



“Un día habrá una isla / que no sea silencio amordazado. / Que me entierren en ella, / donde mi libertad dé sus rumores / a todos los que pisen sus orillas”. Toda la fuerza de los versos del poeta gomero Pedro García Cabrera, uno de los escritores fundamentales del siglo XX en el Archipiélago, resonarán este sábado sobre el escenario del Teatro Leal de La Laguna con la puesta en escena del espectáculo ‘Un día habrá una isla’, un poema escénico escrito por los hermanos Quique y Yeray Bazo (Puerto de la Cruz, 1978 y 1980). La función dará comienzo a partir de las 20:30 horas.

Este montaje, dirigido por Juan José Afonso, recupera una figura capital de las letras canarias y muestra, con una dramaturgia que huye de lo convencional, las

vicisitudes personales del escritor, político socialista y represaliado del franquismo, cuya huida a África, su estancia en campos de concentración en plena Guerra Civil Española y posterior encarcelamiento, influyeron en su obra literaria y en su defensa de los derechos humanos y las libertades.

En la orilla del mar despierta el poeta Pedro García Cabrera. No recuerda cómo ha llegado ahí. Está confuso y, además, no está solo. El mar, encarnado en un grupo de hombres y mujeres, le habla, le cuenta, le hace recordar. A la orilla van llegando amigos, momentos pasados y futuros, versos y naranjas.

Así comienza este poema escénico que navega por el universo poético y vital de Pedro García Cabrera, un poeta que hizo de su obra un canto universal a la esperanza y la libertad.

Uno de los principales directores de escena de nuestras islas, Juan José Afonso, y los hermanos Bazo (que firman como QY Bazo y se han convertido en una de las voces más sólidas de la dramaturgia española contemporánea), han establecido una fructífera colaboración que acaba de alumbrar otro espectáculo ‘Los brindis de Pérez Minik’, estrenado hace solo unas semanas. El reparto lo conforman Bárbara Espejo, Niria Ró, María Salazar, Norberto Trujillo y Jorge Yumar. ‘Un día habrá una isla’ es el homenaje de un equipo de profesionales de las artes escénicas netamente canario a uno de los escritores fundamentales de las letras hispánicas y de la propia historia de la literatura canaria contemporánea.

